

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Colaboración e innovación, de la mano en Asturias

La Fundación para la Investigación y la Innovación Biosanitaria del Principado de Asturias (Finba) y MSD han firmado un convenio marco de colaboración para identificar sinergias en el campo de la salud.

PlantaDoce  
20 jun 2022 - 05:00



Asturias, sanidad querida. La Fundación para la Investigación y la Innovación Biosanitaria del Principado de Asturias (Finba) y MSD han firmado un **convenio marco de colaboración para identificar sinergias en el campo de la salud** y la investigación, compartir experiencias encaminadas a la implantación de modelos orientados a medir y gestionar resultados impulsar iniciativas para la formación avanzada de los profesionales.

Tal y como ha subrayado Faustino Blanco, director de la Finba, “dentro de nuestra vocación de liderar los nuevos desafíos sociales está el facilitar, a través de instrumentos de colaboración como el que hoy nos trae aquí de la mano de MSD, nuestra presencia y marca dentro del **nuevo Programa Marco Europeo de Investigación e Innovación 2021-2027**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/colaboracion-e-innovacion-de-la-mano-en-asturias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

”.

Fruto de esta colaboración, se celebró la III Jornada Asturias con la Innovación y el Valor (Ascinvva) en la que se abordarán los indicadores de resultados en salud, como clave para mejorar la atención a los pacientes y los retos futuros en la implementación de la medicina de precisión.

Mediante el acuerdo se fomenta la colaboración para poner en marcha e impulsar iniciativas de formación, investigación, innovación y valor, como el I Encuentro Internacional Asturiano de Microbiología Clínica y Enfermedades Infecciosas, que tendrá lugar en Oviedo el próximo septiembre.